

# “Participar desde el extranjero es una experiencia única”

## Historia

MONSERRAT MATA  
TOLUCA

**B**enjamín Castro es uno de los mil 765 mexiquenses, que radican en el extranjero y a quienes ya se les enviaron sus paquetes electorales postales, lo que les permitirá que emitan su voto para elegir a la próxima gobernadora de la entidad. En el caso de Benjamín lo hará desde Cambridge, Inglaterra, a una distancia mayor a 8 mil 900 kilómetros del Estado de México.

Desde septiembre pasado radica en Reino Unido, pues fue aceptado en la Universidad de Cambridge, para cursar una maestría en Políticas Públicas, cumpliendo así uno de sus objetivos. Originario del municipio de Metepec, Benjamín ve en esta estrategia implementada por el INE y el IEEM una oportunidad para integrar a las y los mexiquenses que por motivos laborales, profesionales, educativos o de otro tipo no puedan estar presentes en esta elección, pero quieran sentirse parte de su estado.

“Me parece una excelente oportunidad el poder votar desde el extranjero, me parece que es una buena oportunidad de poder seguir conectado con la vida pública del país, con mi estado”.

Señaló que se enteró que podría participar aunque es-

tuviera en el extranjero a través de Twitter, en la cuenta @VotoExtranjero, además de que fue un proceso fue muy sencillo, “no te hace sentir alejado de todo el proceso electoral, pues lo hicieron de una manera muy accesible”.

Explicó que el 8 de mayo pasado, llegó su paquete electoral, el cual incluía la boleta, el sobre que resguardará su voto, instructivos sobre cómo votar y cómo devolver el paquete, información sobre las plataformas electorales, así como una tarjeta conmemorativa de estos comicios.

“A través de la plataforma elegías qué opción querías, te podías registrar para la Lista de Electores Residentes en el Extranjero, si querías votar a través de vía postal o en la plataforma electrónica. Yo elegí la vía postal porque puedes ir rastreando tu voto y llega directamente al IEEM”.

De acuerdo con los instructivos avalados por el INE y el IEEM, dijo, su voto se debe enviar en un periodo de nueve días previos al 4 de junio, ya que la recepción de las boletas cierra el 3 de junio, por lo que debe prever lo que tarda en llegar al Estado de México.

“Estoy muy contento por la posibilidad, es un proceso muy sencillo, me encanta la idea de poder seguir participando en los procesos de toma de decisiones de mi estado y estar al pendiente de lo que está ocurriendo, a pesar de que estoy en el extranjero”. —

“Tener la boleta en mis manos me dio mucha emoción, y también saber que ahí estaba la posibilidad de votar”

